



VERLAG KARL ALBER

Der späte Kierkegaard neu gedacht. Strukturen der Verzweiflung und Schwermut in Die Krankheit zum Tode



Selbstwerdung und Selbstverfehlung

Eine Strukturanalyse der Begriffe

Verzweiflung und Schwermut in

Søren Kierkegaards *Die Krankheit zum Tode*
(*Sygdommen til Døden*)

Von Moritz René Pretzsch, M.A.

2023, 269 S., brosch., 59,- €

ISBN 978-3-495-99372-9

(Alber Philosophie)

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99372-9

Wieder eine Arbeit zu Kierkegaard? Unbedingt! Wie findet der Mensch zu einem mündigen Selbst? Wie konstituiert sich das Selbst trotz Verzweiflung und Schwermut? In welcher philosophischen Tradition stehen beide Zustände und welche Strukturen weisen sie auf? Diesen Fragen widmet sich die vorliegende Monographie qua einer Analyse von Kierkegaards *Die Krankheit zum Tode*. Der Verfasser,

Moritz René Pretzsch, versteht es instruktiv zu erklären, dass die Hauptaufgabe des sich entwickelnden Selbst primär nicht in der sozialen Integration besteht, sondern vielmehr im individuellen Reifen unter sozialen Rahmenbedingungen. Die vorliegende Arbeit setzt vollkommen neue Akzente in der Kierkegaard-Forschung und lässt sich damit erfolgreich eingliedern in die aktuelle philosophische Fachdiskussion.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

 Nomos
eLibrary



VERLAG KARL ALBER

The Late Kierkegaard Reconsidered. Structures of Despair and Melancholy in The Sickness unto Death



Selbstwertung und Selbstverfehlung

Eine Strukturanalyse der Begriffe

Verzweiflung und Schwermut in

Søren Kierkegaards *Die Krankheit zum Tode*
(*Sygdommen til Døden*)

By Moritz René Pretzsch, M.A.

2023, 269 pp., pb., € 59.00

ISBN 978-3-495-99372-9

(Alber Philosophie)

In German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99372-9

Another work on Kierkegaard? Absolutely! How does the human being find a mature self? How is the self constituted despite despair and melancholy? In what philosophical tradition do both states stand and what structures do they exhibit? This monograph addresses these questions by analysing Kierkegaard's *The Sickness Unto Death*. The author,

Moritz René Pretzsch, knows how to explain instructively that the main task of the developing self is not primarily social integration, but rather individual maturation under social conditions. This work sets completely new accents in Kierkegaard research and can thus be successfully integrated into the current philosophical discussion.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

